4月転編入相談受付中!

星槎国際高等学校本部校

悩んでいるあなたへ

- 高校を辞めたいけど、どうすればいいの?
- 留年してしまいそう、将来が不安…
- もっと学校生活を楽しみたい!

まずはご連絡ください。人数に限りがございますのでお早めにご相談ください。

なぜ星槎国際本部校を選ぶの?

- 充実した学校生活
 - 。 校舎で友だちと学び、共に成長できる環境
 - 。 部活やサークル、学校行事などがある高校生が送れる
 - 。 高体連・高文連・定体連への出場も可能
- 自分に合った学び
 - 。 週3日~5日の通学で、無理なく通える
 - 丁寧な進路指導で、将来の目標に向かって歩める
 - 。 様々なゼミで、興味のあることを深く学べる
- 規則正しい生活
 - 。 学校で集中して学習することで、効率よく進度が進む
 - 。 友だちや先生との関わり合いを通して、モチベーションの向上
 - 。 社会生活にスムーズに移行できる

4月からの転校を検討している方へ

1月・2月中にぜひ学校見学にお越しください。詳しくご説明いたします。

※ご相談の前に

- まずは高校を辞める前にご連絡ください。
- 留年と言われても、同級生と同じタイミングで卒業できる可能性があります。
- 現在の単位状況をお知らせいただけると、より具体的なご案内ができます。

<お問い合わせ> 平日9:30~17:00

電話:011-899-3830 メール:sapporo@seisa.ed.jp 担当:川島・後藤